



PROYECTO DUDECAR



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



Tras haber detectado como una necesidad real la falta de movilidad dentro y fuera de las ciudades, ya sea por falta de vehículo privado o falta de transporte público. Y haberla investigado, hemos decidido indagar las necesidades de transporte de varios sectores de la población: jóvenes, personas de edad media que viven en la periferia de Valencia y/o que tienen la necesidad de desplazarse ya sea por motivos laborales, como por ocio.

Hemos encontrado que hay un nicho de mercado al que el transporte público y privado no llega a cubrir.

Por ello hemos decidido crear una aplicación que da paso a satisfacer esta necesidad.

